

Le bilan de l'âme

« En ce moment, tout comme beaucoup d'entre vous, une très grande partie de l'humanité terrestre est, d'une manière différente de la vôtre, profondément secouée dans ses bases, dans tous ses schémas de fonctionnement.

Chaque âme humaine sera mise face à toutes ses expériences passées et présentes. Chacune d'elles ayant investi un corps devra, pendant cette fin de temps, faire un bilan sérieux, une synthèse, une sorte de devoir final de son apprentissage sur ce monde, de toutes les expériences qu'elle y aura vécues en plusieurs temps, de toutes les joies, les peines, les souffrances, les peurs, de tous les renoncements, de tout ce qui façonne et fait s'épanouir l'âme en évolution.

L'expérimentation est précieuse ! Parfois, certes, elle vous semble difficile, mais elle est inestimable ! Dans l'Univers, il n'y a aucune évolution sans expérimentation. Tout évolue à sa manière parce que l'expérimentation que vous vivez ici est totalement différente de celle que vivent vos frères sur d'autres mondes.

Toute vie qui s'exprime évolue automatiquement. Rien ne peut rester statique ou inexprimé ! Pour que la vie puisse se perpétuer, il faut qu'elle s'exprime, et cette loi s'applique à chacun d'entre vous. Toute expérience doit être vécue totalement.

Le problème des êtres humains qui investissent un corps de matière est qu'ils vivent leurs expériences sans en tirer le profit, la quintessence, la leçon. C'est pour cela que leur vie est parfois très pénible ! Plus vite vous comprenez ce qui vous est demandé, plus vite telle ou telle expérimentation vous devient inutile, caduque.

Chacun d'entre vous a un ou plusieurs défis, à comprendre tout d'abord pour pouvoir ensuite les dépasser, les transcender. A l'époque actuelle, il est donné aux êtres humains qui le veulent vraiment la possibilité de faire remonter tout ce qu'ils doivent dépasser. Plus vous avancerez dans cette fin de cycle, plus tout ce que vous avez pu vivre en bien, en moins bien ou en terrible, dans cette existence ou d'en d'autres, remontera en vous comme d'immenses vapeurs, d'immenses nébulosités, du plus profond des âges, du plus profond de vos incarnations, du plus profond de vos expériences !

Parfois vous aurez l'impression que ce que vous ressentez, que ce que vous supposez être, qu'une certaine intuition ne vous appartient pas, que ce soit dans le sens évolutif ou involutif ou encore vous

aurez l'impression qu'une multitude d'expériences, même très subtiles, se présentent à vous et vous ne comprendrez pourquoi.

Si vous vous interrogez un peu, si vous interrogez Celui qui sait en vous, vous comprendrez que ce sont des nébulosités qui remontent car c'est le moment de la très grande lessive, du très grand nettoyage ! Toutes les expériences qu'a vécues l'âme dans ses multiples incarnations ont été chargées de difficultés, de peurs, de culpabilité. Bien sûr elles ont aussi été chargées d'Amour, de joie, de compréhension, de foi, mais ces expériences positives ne seront là que pour vous aider à épurer profondément en vous tout ce qui reste encore accroché, ancré au plus profond de vous-mêmes.

Sachez que l'âme restitue d'une façon très subtile à chaque cellule du corps toutes les expériences de souffrance qu'elle a vécues, non seulement dans cette existence mais dans de multiples vies ; celui-ci réagit parfois à une souffrance qui ne lui appartient pas dans cette existence présente .

Il faut que vous compreniez à quel point l'âme, le corps physique et l'esprit sont totalement liés, et également interconnectés en permanence

Vous ne voyez de vous-mêmes que la partie visible à vos sens de troisième dimension. Cependant parfois vous vous demandez pourquoi vous agissez et pensez ainsi et pourquoi cela vous est-il aussi facile ou aussi difficile. Vous ne vous dites jamais : si cela est facile pour moi c'est que je l'ai déjà appris, compris ou évacué et nettoyé ! Si cela est difficile pour moi, c'est que je n'ai pas bien compris, que les leçons de vie n'ont pas été intégrées !

Nous vous parlons de ceci parce que beaucoup de choses remonteront. Ne fermez pas les portes ! Laissez tout cela remonter et s'extirper de vous, parce qu'il faut que vous soyez libres, totalement libres, qu'il n'y ait plus aucun nœud émotionnel, que votre corps, votre âme et votre esprit ne forment plus qu'un dans l'harmonie parfaite, dans l'Amour, dans une conscience libérée, dans la foi totale en le « Je Suis ».

Celui qui chemine sur le sentier de la spiritualité oublie ou maltraite trop souvent son corps ! Il est pourtant un véhicule précieux pour cette existence, le véhicule sans lequel l'âme ne pourrait pas intégrer les expériences, sans lequel l'Esprit Divin ne pourrait pas expérimenter et surtout s'exprimer ! L'Esprit Divin s'exprime en vous lorsque vous êtes dans ce que vous appelez « des états de grâce », lorsque vous êtes pleins d'Amour et de compassion pour vos frères et pour vous-mêmes.

Nous vous demandons simplement d'être un peu plus attentifs à vous-mêmes, d'essayer de poser les actes de votre vie beaucoup calmement. Tout peut se faire dans un même laps de temps, mais sans précipitation, dans le calme, la sérénité, la paix, la joie. Vous verrez qu'ainsi dans une journée vous accomplirez autant de travail que dans la précipitation !

Apprenez à ressentir de plus en plus votre corps, car avant de passer en quatrième dimension vous devez non seulement le transcender mais aussi nettoyer toutes les souffrances qu'il a pu enregistrer.

Votre corps est précieux, c'est un outil divin ! Nous vous l'avons dit maintes fois : vous êtes là également pour élever totalement la fréquence vibratoire de votre véhicule !

Peu à peu, vous vous rendrez compte de tout ce qu'il peut vous restituer, vous retrouverez la porte d'accès à des fonctions que vous ne connaissiez pas et ne soupçonniez pas en lui. N'oubliez pas qu'il est un véhicule parfait qu'il vous faudra apprendre à utiliser dans sa totalité.

Vous n'apprendrez pas cela en troisième dimension, mais il faut vous préparer pour la dimension suivante, la prochaine étape de votre vie. Plus vous aurez progressé dans la compréhension de votre corps, plus celui-ci vous sera utile dans la prochaine dimension. L'apprentissage de toutes vos facultés se fera aisément. Si vous n'avez pu sublimer ce corps, vous aurez beaucoup plus de difficultés pour vous adapter et récupérer toutes les facultés qu'il possède.

Arrivera le moment où vous travaillerez en unité avec votre corps, votre âme et votre esprit, l'unité tant désirée par les humains qui se sont ouverts à une autre conscience. »

Nous aimerions que vous vous ouvriez davantage à vous-mêmes, que vous commenciez à être des êtres responsables et conscients des pouvoirs fabuleux qui sont en eux. Nous aimerions que vous quittiez certains vêtements qui ne correspondent plus à ce que vous êtes et que vous changiez votre fréquence vibratoire.

Vous aurez de l'aide, mais elle sera inefficace si de votre côté vous ne faites pas les efforts nécessaires. Ne dites pas que vous ignorez comment, vous avez les outils en vous ! Il vous suffit de le vouloir, d'être conscients de vos possibilités, de ne pas douter en permanence, de ne pas considérer votre corps comme un poids, comme un vêtement trop lourd, difficile à porter, et de le considérer comme un vêtement de Lumière, de perfection, de joie et d'Amour, un magnifique véhicule de manifestation ! Ne vous limitez absolument pas à ce niveau-là !

Vous allez maintenant accéder à une étape importante de votre évolution. Si vous avez tous des petites misères, des problèmes, c'est pour vous alléger afin que puissiez accéder à cette nouvelle étape. Vous évacuez par votre corps, par tout ce que vous êtes, par votre totalité. Il ne faut pas que vous ayez de charges inutiles ou des vibrations basses qui généreront des difficultés que vous nommez « maladies » dans votre corps physique.

Même dans ce cas, nous vous certifions que, quoi que vous ayez, vous pourrez réparer votre merveilleuse mécanique. Cela vous sera de plus en plus possible ! La foi et la confiance que vous devez avoir en vous-mêmes et en la vie vous y aideront grandement ! Malheureusement, pour l'instant les humains se plaignent beaucoup trop ! Ils se plaignent toujours de ce qui ne va pas en eux ou autour d'eux, mais ne voient pas tout ce qui est merveilleux !

Soyez certains que pour cette nouvelle étape d'évolution vous aurez l'aide nécessaire mais parfois douloureuse car nous serons peut-être obligés de vous faire passer par des sentiers étroits où vous vous écorcherez les pieds sur des cailloux acérés. Plus vite vous comprendrez, plus vite les cailloux deviendront plats et lisses et le sentier large et agréable.

Nous vous le répétons : Vous vivez une époque extraordinaire ! Profitez de la chance immense que vous avez d'être en incarnation sur ce monde à cette période bien précise ! Nous vous entendons trop souvent dire : « la vie est lourde, j'en ai assez de vivre sur ce monde, qu'ils viennent donc me chercher ! »

Ignorants que vous êtes ! C'est sur ce monde que vous pouvez transcender, c'est sur ce monde que vous offrez les plus belles expériences à votre âme. Renoncer à tout cela est stupidité !

Nous ne vous ménagerons plus ! Le temps est venu de vous faire avancer coûte que coûte ! Même si nous devons vous piquer, vous pousser, vous tirer, et parfois vous faire souffrir, nous vous ferons avancer ! Il n'est plus temps de faire l'école buissonnière ou de s'arrêter sur le chemin, car lorsque vous vous retournerez, si vous n'avez pas pu atteindre le but que vous vous étiez fixé vous éprouverez une immense peine.

Le but que vous vous êtes fixé est marqué en vous, vous y allez droit, bravement. Vous n'avez pas besoin de trop y réfléchir ! C'est votre attitude, votre comportement face à vous-mêmes et à la vie qui vous situent le but que vous vous êtes fixé, et ce but essentiel est d'aller vers la Lumière et l'Amour, d'atteindre la Sagesse possible sur ce monde, d'intégrer de plus en plus la joie et la confiance, de rayonner autour de vous cette Présence Divine, cette force, cette puissance immense qui est en vous. Ne perdez pas cela de vue !

Cependant, nous acceptons encore vos moments de faiblesse, de révolte, d'incompréhension, de chagrin, mais ils devront être de moins en moins nombreux. Vous avez le droit de chuter, mais il faut vous relever bien vite pour continuer la route et surtout ne pas culpabiliser !

Les cailloux de votre route étroite sont parfois pointus et font mal, vous trébuchez et vous tombez. Nous le comprenons, mais il faut vous relever bien vite et continuer la route jusqu'à ce qu'elle devienne agréable sous vos pieds.

Il faudra aussi accepter toutes les facultés qui vont se développer en vous, ne serait-ce que ce que vous nommez médiumnité, ce que nous appelons la réalité de communication de notre plan. »

